Andreas Gebhardt

- Jongleur, Speaker, Autor



Der Vortrag: Mit Sicherheit nichts Neues

Markt, Kunden, Wettbewerb, Technologien, Hygienekonzepte – alles ist in ständiger Veränderung. Solange wir nur das machen, was uns sicher gelingt, werden wir garantiert nichts Neues lernen. Erst wenn wir bereit sind Unsicherheit auszuhalten und Neues auch anzupacken, ermöglichen wir Weiterentwicklung.

Andreas Gebhardt weiß das aus seiner eigenen Lebensgeschichte, die er in diesem Vortrag mit beeindruckenden Jonglagen bebildert. Er zeigt, dass Sicherheit permanent neu aufgebaut werden muss, indem man sich ständig weiterentwickelt und Neues kennenlernt. Das geht natürlich nicht auf einmal, sondern Schritt für Schritt – Wurf für Wurf.

Wir sind also ständig aufgefordert uns und auch unsere Geschäftsmodelle weiterzuentwickeln. Dafür müssen wir uns auf Unbekanntes und Unsicheres einlassen. Genau das, was heute als unsicher gilt, ist die Sicherheit von morgen und die Selbstverständlichkeit von übermorgen.

Die Person:

Andreas Gebhardt hat 20 Jahre als Profi-Jongleur gearbeitet, mehr als 5000 Shows in über 20 Ländern gespielt. Er gewann internationale Preise, setzte neue Maßstäbe, dennoch ruhte er sich nie auf seinen Lorbeeren aus. Inzwischen gibt er seine Erfahrungen, Ideen und Philosophien in kurzweiligen Vorträgen weiter.

Die Entertainmentbranche hat einen massiven Umbruch hinter sich und so musste sich auch Andreas Gebhardt ständig neu erfinden. Angefangen hatte er nach der Artistenschule mit einer Darbietung. Einige Jahre später arbeitete er abendfüllend auf Kreuzfahrtschiffen und studierte parallel Wirtschaft und Tourismus. Er setzte sich mit Event-, Projekt- und Changemanagement auseinander und arbeitete nach dem Studium als Dozent und Berater.

Heute gilt Andreas Gebhardt als einer der besten Keynote Speaker. Er sticht klar hervor, weil er seine Inhalte mit Jonglierbällen visualisiert. Er begeistert mit Offenheit, Authentizität und spielerischer Leichtigkeit.